LES MEMBRES FONDATEURS

Une équipe de fondateurs intergénérationnelle composée de 4 Femmes et 5 Hommes, de 5 congolais.e.s, 3 français.e.s, une allemande.

Hélène Le Gardeur,	
née en 1955, française, professeure de sciences médico- sociales, ancienne élue régionale Rhône-Alpes. Ancienne présidente d'Artisans du Monde, habitant dans la Drôme.	
Philippe Meirieu,	
né en 1949, français, professeur émérite sciences de l'éducation, université Lyon 2. Président des CEMEA	
Justine Elakano Riziki,	
née en 1960, congolaise, consultante indépendante. Ancienne fondatrice de UWAKI et membre fondateur de la Solidarité Paysanne	
Barbara Ruthardt-Horneber,	
née en 1955, allemande, psychothérapeute, consultante trauma-intégration	
Gilbert Dhego Sanduku,	
Né en 1970, congolais, coordinateur du département Justice et Paix de l'association CARITAS de Goma	
Dominique Payot,	
Né en 1953, français, entrepreneur à la retraite.	
Degaule Mwira Kisoni,	
Né en 1998, congolais, étudiant.	
Gracia Mangala Furaha,	
Née en 1994, congolaise, communicologue.	
Léandre Pohwe Kizenga,	
Né en 1983,congolais, Entrepreneur.	

.